

## 4月25日 1年生を迎える会

一年生の皆さん、ようこそ西小学校へ。

入学してから早くも2週間が過ぎ、  
小学校の生活が少し分かってきた頃でしょうか。  
今まで皆さんは幼稚園や保育所、子ども園で遊びながら学んできましたね。遊びが学習でした。  
小学校では学習の時間と遊びの時間が分けられていて、それが授業と休み時間となります。  
そこが大きく違うのでびっくりしたのではないのでしょうか。

学校での生活を通して、校長先生は、皆さんにやさしく、かしこく、たくましく育ててほしいと思っています。  
そのためのヒントを教えますね。  
それは毎日お家で早く寝て早く起きて、朝ごはんをしっかりと食べてくることです。  
そうするとあら不思議。  
学習の時間には、よく聞き、考えて、思っていることや考えたことをたくさんお話することができます。  
頑張ってみてくださいね。

それから、皆さんにお願いがあります。  
これから学校の中で皆さんに会ったときに、元気にご挨拶してくれると嬉しいなと先生たちは思っています。  
元気なご挨拶は幸せな気分を運んでくれます。よろしくお願いします。

また、生活する中で、わからないことは恥ずかしがらずに先生やここにいるお兄さんお姉さんに聞いてみてくださいね。  
みんな親切に教えてくれますよ。  
皆さんが楽しく元気に学校で過ごせるように学校中のみんなが応援します。安心してください。

これで校長先生のお話はおしまいです。